



Accueil en musique !

publié le 08/09/2023

Vendredi 8 septembre, au terme d'une semaine de rentrée et de nouveautés pour les sixièmes, les élèves de 5°CHAM, au nom de tous les "anciens" du collège, sont passés dans les classes souhaiter la bienvenue aux nouveaux arrivants en leur interprétant une chanson.

Excellente année scolaire et bravo pour ce moment de convivialité très apprécié !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.